

UMY Siapkan Kerjasama Dengan UUM Malaysia

Sabtu, 08-09-2012

Yogyakarta- Tagline “Muda Mendunia” Universitas Muhammadiyah Yogyakarta telah menjadikan UMY sebagai salah satu universitas yang akan mampu bersaing di tingkat internasional. Berbagai kerjasama dan kegiatan tingkat internasional telah dilakukan dalam rangka mewujudkan UMY yang mendunia. Salah satu kerjasama yang juga dikembangkan saat ini adalah pertukaran pelajar (*Student exchange*) dengan Universiti Utara Malaysia.

Kerjasama yang dilakukan UMY dengan UUM sejak Juli 2011 ini telah melahirkan kesepakatan berupa kegiatan-kegiatan akademik dalam bidang *Student’s mobility, Joint cultural programs, Faculty member’s mobility, Joint research projects, dan Join conference*. “kami juga mengadakan visiting staff. Staff kami berkunjung kesana dan salah satu professor kami juga ada yang mengajar disana,” ujar Tony K. Hariadi selaku Kepala Kantor Urusan Internasional (KUI) UMY saat di temui di ruangannya di Kampus Terpadu UMY, Jum’at (07/09).

Toni juga menjelaskan bahwa student exchange yang dilakukan dengan UUM bersifat timbal balik. Mahasiswa UUM yang dikirimkan untuk belajar di UMY, maka pada waktu yang bersamaan pula UMY juga mengirimkan mahasiswanya untuk belajar di UUM. Dan mahasiswa UMY yang umumnya dikirim untuk melakukan pertukaran pelajar dengan UUM ini adalah mahasiswa jurusan Hubungan Internasional yang minimal sedang menjalani masa kuliahnya di semester 3.

“Kami telah mengadakan tiga kali student exchange sejak bulan September 2011. Dan pada semester ini kami akan mengirimkan kembali 4 mahasiswa kami ke UUM. Mereka akan diberangkatkan besok pagi menuju UUM dan mereka akan berada disana selama satu semester yakni dari bulan September hingga Januari 2013,” jelas Toni lagi.

Selain student exchange yang telah terlaksana sejak bulan September 2011, UMY juga telah mengadakan kerjasama berupa Join conferences dengan UUM. Salah satu kerjasama Join conferences ini adalah kegiatan *International Conference On Sustainable Innovation and International Joint Seminar (ICoSI-IJS 3) yang telah terselenggara pada 19 Maret 2012 di Gedung Sportorium UMY*. “Kegiatan ICoSI itu juga adalah bentuk kerjasama kami dengan UUM,” terangnya.

Diantara kegiatan-kegiatan akademik yang dikerjasamakan UMY dengan UUM ini, Joint research project belum terlaksana. “Hanya Joint research yang belum bisa terlaksana, karena belum ada topik yang menarik. Namun rencana kedepan, kami akan segera melakukan Joint research ini,” ungkapnya.

Toni juga menambahkan bahwa diadakannya kerjasama dengan UUM ini adalah sebagai wujud dari misi UMY yang baru, yakni menjadi universitas yang Go International dengan taglinenya "Muda Mendunia". "UMY memang telah memiliki jaringan dan kerjasama dengan pemerintah dan perguruan tinggi di beberapa Negara seperti Belanda, Amerika, Australia, Inggris, Jepang, Korea, Cina, Thailand, Singapura dan lain-lain, namun kita juga tidak bisa melupakan perguruan tinggi yang berada di Negara tetangga kita seperti Malaysia," tambahnya lagi.